

La C^{ie} Cirqu'en Choc en résidence à Sainte-Croix

Née en 2009 grâce à la collaboration de deux artistes suisses, Tania Simili et Estelle Borel, cette compagnie veut développer le nouveau cirque – ou cirque contemporain - dans notre pays. Mêlant cirque, danse, théâtre et musique, ses créations sont modernes et accessibles à tous.

Leur tout nouveau spectacle, « Choc'olalaaah » est né du grand amour que les deux acolytes vouent à l'un de nos fleurons nationaux, le chocolat. Il en découle un formidable spectacle d'acrobaties et de danse, le tout saupoudré de beaucoup d'humour, qui a déjà été présenté au Festival des artistes de rue de Vevey, à la Gare aux artistes du Valais et au Festival Brocante de Frisanco en Italie.

Accompagnée de Masha Dimitri, artiste clown suisse à part entière, les deux jeunes metteuses en scène et interprètes seront en résidence à l'école de cirque leZarti'cirque du 5 au 10 mars prochain, afin de « polir » leur création et de le filmer intégralement, idéalement devant public.

Cinéma



Cirque